

CENTENARIO DE LA BATALLA DE VERDÚN

“Las fuerzas de la división de Europa están aquí de nuevo”

Hollande y Merkel alertan del resurgimiento del nacionalismo que provocó dos guerras mundiales

GABRIELA CAÑAS, París

En la conmemoración del centenario de la batalla de Verdún, símbolo de la reconciliación y de la Europa unida, la canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente francés, François Hollande, alertaron ayer del resurgir de los nacionalismos en el Viejo Continente. “La fuerza de la división y el repliegue está aquí de nuevo. Cultiva el miedo e incluso el odio y denuncia a Europa como la causa del mal”, señaló Hollande para defender el proyecto de la Unión Europea, un proyecto que ambos mandatarios reconocieron que atraviesa por un momento de gran fragilidad. La crisis de Grecia, la de los refugiados, la política monetaria, el auge de los populismos y el Brexit están poniendo a prueba la unidad europea y la compenetración de su eje principal, el franco-alemán, distanciado en la búsqueda de soluciones para estos problemas, pero que ambos líderes se comprometieron a reforzar. “Solo unidos podemos gestionar los desafíos del siglo XXI”, aseguró la dirigente alemana. La cita de ayer entre Merkel y Hollande sucede a la histórica que mantuvieron en el mismo lugar en 1984 los entonces canciller y presidente francés, Helmut Kohl y François Mitterrand, respectivamente.

PÁGINAS 3 Y 4

deportes

Madrid festeja La Undécima



Los aficionados del Real Madrid celebran una nueva Champions en una jornada que comenzó a las ocho de la mañana en La Cibeles y culminó en el Bernabéu

P26 A 29

Otro atentado contra una peña del club en Irak causa al menos cuatro muertos

P30

OPINIÓN

Sueño olímpico o pesadilla sanitaria

Pau Gasol

PÁGINA 35

Los partidos quieren acortar plazos para formar Gobierno

Los grupos están dispuestos a acelerar el proceso tras el 26-J para que el debate de investidura no se demore más allá de julio

FERNANDO GAREA, Madrid
Los principales partidos políticos han iniciado negociaciones para acelerar el procedimiento de formación de Gobierno tras las elecciones del 26-J, para que la ronda del Rey con los grupos pueda iniciarse antes de la constitución de las Cortes, el 19 de julio. La voluntad es que Felipe VI pueda proponer al candidato a presidir España inmediatamente después del 19, para que la Mesa y la Junta de

Portavoces convoquen el pleno para la segunda semana de julio, con opción de una segunda vuelta 48 horas después si no se obtuviera mayoría absoluta en la primera votación. En la pasada legislatura, las negociaciones se desarro-

llaron cuando finalizaron las audiencias en La Zarzuela, y cuando el Monarca encargó a Pedro Sánchez someterse a la investidura, el presidente del Congreso le dio un mes para comparecer ante la Cámara baja. Si estos mismos plazos se reprodujeran, no habría presidente, en el mejor de los casos, hasta finales de agosto. El retraso afectaría a otras decisiones, como la gestión de los Presupuestos para 2017.

PÁGINA 13

OPINIÓN

El tronco común

Francesc de Carreras

PÁGINA 11



NUEVO ENFRENTAMIENTO ENTRE OKUPAS Y POLICÍA. Los Mossos d'Esquadra cargaron ayer contra los okupas después de que estos les lanzaran agua, confeti y otros objetos cuando estaban concentrados ante el Banco Expropiado en el barrio de Gràcia, en Barcelona. / A. GEA (REUTERS) P18

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com